



Aprendizaje de Regeneradores - Hudson Valley Temporada de cultivo - verano 2021

La regeneración se puede definir como "el proceso de renovación, restauración o crecimiento que hace posible la vida frente a las fuerzas que causan perturbaciones o daños." El Ecological Citizen's Project está buscando personas comprometidas, visionarias, diversas y amantes de la comunidad que nos ayuden a formar un equipo de *Regeneradores*. Juntos, trabajaremos para demostrar nuevas formas de construir comunidades justas, saludables y soberanas de abundancia gozosa.

Fondo

El [Ecological Citizen's Project, Inc.](#) (ECP) es una organización sin fines de lucro (ong) con sede en Garrison, NY, que busca "desarrollar campañas dirigidas por ciudadanos para construir una forma de vida más justa, saludable, democrática y regenerativa." Creemos que las personas que trabajan juntas a nivel local pueden demostrar que es posible avanzar frente a nuestros mayores problemas sociales.

El trabajo anterior del ECP ha ayudado a mover 40,000 hogares del Hudson Valley a energía 100% renovable, ha desarrollado un modelo de Congreso Comunitario que le da a la gente común el poder de definir las prioridades de su propia comunidad y ha creado una hoja de ruta para que las comunidades locales construyan el movimiento hacia la neutralidad del carbono.

El año pasado lanzamos nuestro programa de Comunidades Regenerativas (CR) y este Aprendizaje de Regeneradores, capacitando a 5 personas y colocando a 4 de ellas en terrenos del Hudson Valley para comenzar 2 granjas regenerativas que se dedican a la producción de alimentos y a la participación comunitaria. Nuestro programa de CR tiene como objetivo utilizar el establecimiento de estas granjas comunitarias en el Hudson Valley como plataforma de lanzamiento para regenerar comunidades en aumentar la seguridad alimentaria de la comunidad circundante; aumentar la seguridad económica y la riqueza de los residentes mediante energía renovable de propiedad comunitaria; promover la vivienda y la asequibilidad de terrenos; y crecer el poder cívico.

Detalles del aprendizaje de regenerador

El ECP tiene puestos de *Aprendizaje de Regeneradores* disponibles para la temporada de cultivo del verano de 2021 (generalmente desde finales de mayo hasta agosto). Estamos buscando solicitantes que estén dispuestos a comprometerse con la temporada de cultivo de verano completa y una colocación posterior en el desarrollo del programa de CR en una granja comunitaria del Hudson Valley después de completar el programa de aprendizaje en el verano. El aprendizaje se llevará a cabo en Garrison, NY, compartiendo el terreno con [Longhaul Farm](#), donde los agricultores familiares practican la agricultura y la vida regenerativa, incluida la ejecución de un programa de "agricultura apoyada por la comunidad" (un

“CSA” en inglés) para 50 familias del vecindario; gestión de un programa de ganadería diversificado en libertad que incluye cerdos, pollos y pavos; y sirviendo como centro comunitario.

Expectativas de los aprendices: Si bien no se requiere experiencia agrícola previa, los solicitantes deben estar entusiasmados con la participación en todas las actividades agrícolas. Este aprendizaje requerirá trabajo físico, trabajo al aire libre, trabajo al sol y, si llueve, a la lluvia. Los aprendices deben poder levantar 50 libras, así como trabajar con las manos y al nivel del suelo (¡aquí no hay tractores!). Los aprendices deben poder comprometerse durante quince meses (junio de 2021 a agosto de 2022) para ser parte del proyecto CR. Los aprendices deben poder trabajar tanto de forma independiente como parte de un pequeño equipo. Deben estar entusiasmados por aprender, leer, discutir y asistir a discusiones en la granja misma y en sesiones de capacitación locales. Deben estar en búsqueda de oportunidades para participar cívicamente y querer activamente ser parte de una comunidad, organizándose para lograr ganancias significativas en la justicia alimentaria, social, económica y ecológica.

Programa de capacitación: Los participantes aprenderán *habilidades de agricultura regenerativa* como mejorar la salud de la tierra, prácticas de cultivo intensivo, mantenimiento y cosecha de jardines y cría de animales; *habilidades para la vida sostenibles* como cocinar, conservar, la carpintería y presupuestar; y *habilidades de liderazgo comunitario* como análisis de problemas sociales locales, organización comunitaria y cómo se realizan cambios políticos a nivel local.

Compensación: A los aprendices se les pagará \$15 por hora por una semana laboral de 15 a 30 horas durante la temporada de Aprendizaje. Los aprendices se considerarán empleados a tiempo parcial.

Transporte, comidas, alojamiento: Actualmente hay alojamiento para aprendices disponible en el lugar. Si un aprendiz ya está alojado, el aprendiz puede viajar al sitio de la granja. Se encuentra a 10 minutos en automóvil de dos estaciones del tren MetroNorth (paradas más cercanas en Peekskill y Garrison) y podríamos recoger y dejar a los aprendices en un horario regular. Planeamos compartir almuerzos juntos los días laborables y se anima a los aprendices a traer a casa algo de la recompensa del jardín.

Después del aprendizaje: Después de completar el componente de aprendizaje en la granja, el objetivo del ECP es ayudar a Los Regeneradores a asegurar un terreno en el Hudson Valley para que puedan aplicar sus nuevas habilidades de la agricultura y la vida regenerativas, la construcción de comunidad y el empoderamiento cívico. Trabajaremos para asegurar fondos para proporcionar a Los Regeneradores un salario digno de al menos \$20 por hora para establecer una granja comunitaria, ayudar a desarrollar un proyecto de energía renovable que sea propiedad de la comunidad y ayudar a organizar una iniciativa de Congreso Comunitario local. Dos de estas granjas se han asegurado para 2021-2022 y están ubicadas en Peekskill y Poughkeepsie.

Sobre nosotros

Los aprendices trabajarán en estrecha colaboración con Jason Angell y Jocelyn Apicello, los dos fundadores del Ecological Citizen's Project, Inc. y los agricultores de Longhaul Farm, LLC. Aquí hay un poco más sobre nosotros:

Jason Angell es el Director Ejecutivo actual del Ecological Citizen's Project, enseña Gobierno Estadounidense y Sociología en el Bronx Community College y es agricultor en Longhaul Farm. Ha trabajado para lograr cambios en el pasado como Director del Centro para Familias Trabajadoras (afiliado al partido de Familias Trabajadoras), asesorando a candidatos políticos, organizando comunidades en Filadelfia y formando coaliciones de comunidades de color en Portland, Or. Jason obtuvo un M.P.A. del Maxwell School of Citizenship. A Jason le encanta cocinar, escribir, ser parte de la naturaleza y trabajar con otros para imaginar y construir un mundo mejor.

Jocelyn Apicello es la Directora de Programas actual del Ecological Citizen's Project y es agricultora en Longhaul Farm. Ha estado enseñando cursos de salud pública con el William Paterson University y el Bard Prison Initiative (BPI) desde 2012 y actualmente es Asesora de la Facultad del programa de Agricultura Urbana y Sustentabilidad de BPI. Supervisa las actividades de jardinería en varias instalaciones correccionales, incorporando el aprendizaje académico y práctico en las áreas de agricultura regenerativa, justicia climática y administración de la tierra. Jocelyn obtuvo su PHD en Columbia's Mailman School of Public Health, escribiendo sobre la gentrificación en la ciudad de Nueva York y su influencia en los hábitats de los neoyorquinos. Ella está comprometida a ayudar a otros a aprender a amar la naturaleza, valorar todas las formas de vida y convertirse en líderes comunitarios.

Cómo aplicar

Alentamos a los solicitantes interesados a que se comuniquen con nosotros directamente y agradeceríamos a los solicitantes interesados que nos visiten o programen una reunión con nosotros más cerca de su hogar. Para aquellos que deseen postularse, complete [este formulario de solicitud en internet](#), que le pedirá que proporcione información de contacto y envíe su currículum actual; una carta de recomendación de un antiguo compañero de trabajo, amigo o miembro de la comunidad; y una carta de interés o video tuyo respondiendo a las siguientes preguntas: ¿Por qué quieres ser un Regenerador? ¿Cómo te relacionas con tu comunidad?

Estamos comprometidos a reclutar aprendices que representen a diversas comunidades en el Hudson Valley. En particular, estamos reclutando particularmente desde Newburgh, Peekskill y Poughkeepsie, NY, pero alentamos a todos los solicitantes a que presenten su solicitud. Dirija todas las preguntas y materiales de solicitud a:

Jason Angell
jason.angell@ecologicalcitizens.org
845-309-0887

Jocelyn Apicello
jocelyn.apicello@ecologicalcitizens.org
845-514-6543

69 South Mountain Pass
Garrison, NY 10524
ecologicalcitizens.org | [@ecologicalcitizens](#)

Longhaul Farm
longhaulny.com | [@longhaulfarm](#)